

miércoles 17 de abril de 2024

La Laguna recuerda con una placa en el cementerio de San Juan a once vecinos represaliados durante la Guerra Civil



Placa "en memoria de los represaliados durante la Guerra Civil cuyos restos reposan en algún lugar de este cementerio",

El Ayuntamiento de La Laguna ha colocado este martes una placa en el cementerio de San Juan "en memoria de los represaliados durante la Guerra Civil cuyos restos reposan en algún lugar de este cementerio", dando así cumplimiento a un acuerdo plenario de la Corporación que se remonta a abril de 2016.

El acto tuvo carácter sencillo, y contó con la presencia del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y varios miembros de la Corporación municipal. La placa descubierta menciona expresamente los nombres de Alfredo Mederos Galán, Domingo Cruz Cabrera, Domingo García Hernández, Luis Figueredo Rojas, Alfonso Martín Power, Honorio (Cecilio) de Armas Fernández, Juan José Martín Escobar, Guetón Rodríguez Melo, Jacinto Silvera Peña, Saturnino

González Falcón y Vicente Hormiga. Además, incluye el texto 'por la defensa de los valores democráticos de concordia, convivencia, pluralismo político, defensa de los derechos humanos, cultura de paz e igualdad de hombres y mujeres'